
Landkreis Teltow-Fläming 
 

 

 

Die Landrätin  

    

    

Antwort der Kreisverwaltung Teltow-Fläming auf die Anfrage der Abgeordneten Silvana 
Gericke, Fraktion FREIE WÄHLER zu Wohnungen im Biotechnologiepark Luckenwalde 
 
 
 
Sachverhalt: 

 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 
1. Was ist mit den Wohnungen im Biotechnologiepark?    
2. Werden diese veräußert oder bleiben sie im Bestand?  
3. Wenn Sie veräußert werden wie hoch ist der Verkaufspreis? 
4. Wie viele Wohnungen sind es?  
5. Wie viele Wohnungen sind vermietet? 
 
Für die Kreisverwaltung beantwortet das Beteiligungsmanagement die Anfrage wie folgt: 
 
 
Zu 1. Was ist mit den Wohnungen im Biotechnologiepark?  

Diese sollen, gemäß Kreistagsbeschluss Nr. 5-3251/17-LR vom 11.09.2017 zum weiteren Umgang 
des Landkreises Teltow-Fläming mit der Beteiligungsgesellschaft SWFG mbH verkauft werden. 
 
Zu 2. Werden diese veräußert oder bleiben sie im Bestand?  

siehe 1. 
 
Zu 3. Wenn Sie veräußert werden wie hoch ist der Verkaufspreis? 

Da sich die SWFG mbH zurzeit noch in der Preisfindungsphase befindet, kann zu dem erwarteten 
Verkaufspreis noch keine Aussage getroffen werden. 
 
Zu 4. Wie viele Wohnungen sind es?  

Es sind 40 Wohneinheiten und eine Gewerbeeinheit (Louis-Pasteur-Str. 19). 
 
Zu 5. Wie viele Wohnungen sind vermietet? 

Die Wohneinheiten sind voll vermietet. Die Gewerbeeinheit ist derzeit leerstehend. 
 
 
 
 
Wehlan 
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